

Energie geht in die falsche Richtung

LESERBRIEF Ann-Kristin Petzak aus Felixsee schreibt zu "Wadelsdorfer wehren sich gegen ‚Saustall‘-Stempel", RUNDSCHAU vom 6. Dezember: Auch ich wehre mich gegen den "Saustall-Stempel", der durch diese Schweinemassenproduktionsanlage in der Ortslage Wadelsdorf nun auf uns allen lastet.

Wir alle, egal ob aus Hornow-Wadelsdorf, ob aus Felixsee oder Spremberg, müssen in Zukunft mit allen Folgen dieser Anlage leben. Die Entwicklung des Ganzen gleicht längst einer politischen Posse und nun fühlen sich auch noch Wadelsdorfer beleidigt. Warum? Annähernd 70 Personen, die zwar nichts gegen das Anliegen der Bürgerinitiative sagen wollen, aber es nicht versucht haben, als betroffene Mitstreiter in der Bürgerinitiative eine Namensänderung zu bewirken. Diese Energie geht in die falsche Richtung, sie behindert das aufkeimende Zusammengehörigkeitsgefühl und den Willen, sich nicht mehr alles gefallen zu lassen. Dennoch danke ich den betroffenen Wadelsdorfern, dass sie das Thema Schweinemassenproduktionsanlage wieder zum Gesprächsthema machen und hoffe, dass es möglich ist, zur sachlichen Zusammenarbeit zu finden.